



Las riquezas de Veracruz se disfrutaron en la Cámara de Diputados; Sergio Gutiérrez Luna inaugura magno encuentro

Cobijados por la enseña nacional, entre el arpa tradicional y el zapateado de La Bamba, propios y cercanos a Veracruz participaron en el majestuoso encuentro de rituales, imágenes, sabores, sonidos y palabras, “mezcla de riqueza que nos hace únicos” expresó el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

<https://www.olivanoticias.com/nacional/194467/las-riquezas-de-veracruz-se-disfrutaron-en-la-camara-de-diputados-sergio-gutierrez-luna-inaugura-magno-encuentro>